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Durante la conformación de la Comisión Permanente por Puebla, el alcalde electo de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal 
Electo, se comprometió ante empresarios, académicos, líderes sindicales y representantes de la sociedad civil, a impulsar como prioridad la 
reactivación económica y estrategias de seguridad para la ciudad. Foto: Agencia Enfoque
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Ebrio embiste 
a dos menores; 
uno de ellos 
murió prensado

PAGO Y EQUIPO 
EXIGEN EN EL 
SECTOR SALUD

  Demandan la destitución de la doctora Hilda Vázquez Sánchez, por violentar las condiciones Demandan la destitución de la doctora Hilda Vázquez Sánchez, por violentar las condiciones 
generales de trabajo y maltrato al personal.generales de trabajo y maltrato al personal.

  Solicitan un bono covid para todo el personal en activo durante la emergencia sanitariaSolicitan un bono covid para todo el personal en activo durante la emergencia sanitaria
  Dotación de vestuario y equipo 2020 y 2021; Dotación de vestuario y equipo 2020 y 2021;   Feac para el personal formalizado etapa 2 y 3.Feac para el personal formalizado etapa 2 y 3.
  Reconocimientos por años de servicio 2019, 2020 y 2021; Reconocimientos por años de servicio 2019, 2020 y 2021;   convocatoria de vacaciones extraor-convocatoria de vacaciones extraor-

dinarias y recompensa civil 2020 y 2021; el reemplazo de parque vehicular al 100 %dinarias y recompensa civil 2020 y 2021; el reemplazo de parque vehicular al 100 %
  Así como la vacunación completa al personal confinado a los servicios de salud.Así como la vacunación completa al personal confinado a los servicios de salud. 
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ANGELOPOLITANAS

IMPARTE BUAP DIPLOMADO 
EN EDUCACIÓN PARA EL 
DESARROLLO SOSTENIBLE

-

-

-

Busca capacitar a docentes en este tema central 
de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible 
de la ONU, para su incorporación en el aula

-

-

No importa el color del semáforo, verde o amarillo, 

el riesgo de la pandemia de Covid en el país existe.

Ayer, el subsecretario de Prevención y Promoción 

de la Salud, Hugo López-Gatell, advirtió que en el 

próximo fin de semana podría haber un repunte 

entre 15 y 18% de casos de contagios por Covid-19.

Al presentar el Pulso de la Salud en Palacio Nacional, el 

subsecretario exhortó a la población a que, ante este posible repunte 

de contagios del nuevo coronavirus, se deben mantener las medidas 

sanitarias.

“Podría ser que rumbo al sábado que cierra la semana, tengamos un 

incremento de unos 15 a 18 puntos porcentuales, esto podría repre-

sentar un cambio en la tendencia de la epidemia o podría no, como ha 

ocurrido a lo largo de la bajada donde hemos tenido estos repuntes, 

pero la tendencia general se ha mantenido a la baja”.

En Palacio Nacional, López-Gatell señaló que pese a este posible 

repunte no tiene sentido implementar medidas punitivas con el obje-

tivo de que la población no salgan de casa, sin embargo, convocó a 

mantener las medidas de sana distancia, estornudo de etiqueta y 

frecuente lavado de manos.

El gobernador Luis Miguel Barbosa informó que su 

administración está analizando proteger el perí-

metro del socavón en Juan C. Bonilla para que el 

acceso sea controlado, ya que no se puede contar 

siempre con los elementos de seguridad vigilando 

la zona y a partir de hoy, se comenzará a pagar las 

indemnizaciones por los terrenos afectados.

Barbosa aseguró que este fenómeno no se “va a resolver 

pronto”, pues llevará muchos años que se seque el agua, para que sea 

una barranca transitable y es complejo rellenar el hoyo. Dijo que el 

socavón ha generado el interés de miles de personas y la afluencia 

de visitas aumentó, sin embargo, en su momento dejará de pasar.

Con relación a la entrega de indemnización, el gobernador dijo que 

muchos vecinos de este municipio no cuentan con la documenta-

ción necesaria para comprobar que son los dueños, sin embargo, la 

administración estatal ya está resolviendo este asunto.

Trabajadores del Sindicato Nacional de la Secre-

taría de Salud llevaron a cabo ayer un paro de 

brazos caídos durante 2 horas en las unidades 

hospitalarias de Puebla en demanda de vacunas 

en prevención Covid-19, bonos económicos y la 

destitución de directivos por maltrato y abusos.

En los centros de salud, los empleados colocaron pancartas en las que 

denunciaron que les faltan vestimenta y equipo desde 2020 y 2021, 

además de que no tienen el esquema completo de dosis de vacuna 

contra el coronavirus.

Exigieron la salida de Hilda Sánchez Vázquez, directora de operación 

de personal por “violentar las condiciones generales de trabajo y por 

maltrato a los empleados”. El paro de brazos caídos fue de las 8 a las 

10 de la mañana y se repetirá en los siguientes días.

Los pacientes señalaron: “nosotros pedimos un servicio porque lo 

necesitamos, no podemos ir a un doctor particular. Yo me dedico a 

lavar ropa ajena, para venir hoy al hospital pago un taxi, porque mi 

marido ya no ve bien. Del pago del taxi es 120 y hoy ya no trabajé, 

me quedo sin dinero”, dijo.

Por eso hizo un llamado al gobernador Miguel Barbosa Huerta para que 

solucione este problema y mejore la atención en los hospitales estatales.

La movilización laboral dependerá de la apertura por parte del secre-

tario José Antonio Martínez y la secretaria de Gobernación, Ana Lucía 

Hill, para entablar diálogo y responder a las peticiones; desde hace 

más de un mes que no tienen comunicación con los funcionarios.

“Estamos pidiendo lo que por justicia el trabajador de la Salud merece 

y debe de tener como es la dotación de uniformes. Hemos pedido 

el apoyo de las autoridades y es la fecha en que no hay solución”, 

expresó la dirigencia.

Por el aumento de los precios de productos cárni-

cos en 2021, el gobierno mexicano permitirá la 

entrada de carnes de pollo, res y cerdo, bajo cupos 

de importación, libres de arancel a fin de propiciar 

que los consumidores finales paguen menos por 

esos productos.

L a Secretaría de Economía prepara tres acuerdos para importar 

esos cárnicos, bajo la justificación que registran inflación, ya sea por 

menor producción, exportaciones o incremento de los precios del maíz.

El objetivo del gobierno es garantizar el abasto y lograr una baja en los 

precios, de acuerdo con los proyectos que registró ante la Comisión 

Nacional de Mejora Regulatoria y que deberá de publicarse en los 

próximos días en el Diario Oficial de la Federación.

En el texto explica que para la carne de res se dará un arancel-cupo 

de 7 mil toneladas ya sea en canal, medio canal, trozos sin deshuesar 

y deshuesada; para la carne de cerdo de 10 mil toneladas en canal, 

medio canal, piernas, paletas y trozo sin deshuesar; y 30 mil tonela-

das de pollo entero, fresco, congelado, partido sin deshuesar, pierna, 

muslo, alas o filetes de pechuga deshuesada.
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PAOLA ESPINOSA ACUSA ‘CASTIGO’ 
DE ANA GUEVARA EN PÉRDIDA DE 
PLAZA PARA IR A JJ.OO. DE TOKIO
La clavadista Paola Espinosa reveló que Ana Guevara, titular 
de Conade, se molestó con ella por no defender el Fodepar y 
buscar a Carlos Padilla del COM

RIQUEZA GLOBAL AUMENTÓ EN 
2020, DESAFIANDO EFECTOS DE 
PANDEMIA
La riqueza en el mundo aumentó un considerable 7.4 % 
en 2020 y la de los individuos adultos rompió un nuevo 
récord al crecer un 6 %

POBLACIÓN MEXICANA 
USUARIA DE INTERNET SUBIÓ 
AL 72% EN 2020
El Inegi reveló que los usuarios de internet en México 
llegaron a los 84.1 millones en 2020, lo que equivale 
al 72 por ciento de la población

La reunión entre el presidente López Obrador, Carlos Slim 
y Claudia Sheinbaum ocurre tras el primer informe sobre el 
colapso en la Línea 12 del Metro

LÓPEZ OBRADOR RECIBE EN PALACIO 
NACIONAL A CARLOS SLIM Y CLAUDIA 
SHEINBAUM
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LOS ENVÍOS DE ASTRAZÉNECAFrenando A.
Crisanto

DEL REPORTERO

Brazos caídos de 
trabajadores de la salud, 
la SSA no les cumple 
peticiones
La secretaria general del Sindicato Na-
cional de Trabajadores de la Secretaría 
de Salud (SNTSA) Sección XXV, Patricia 
Elizabeth Parra Maldonado, encabezará 
este martes una manifestación de bra-
zos caídos en sus lugares de trabajo, 
siempre y cuando no afecten al área de 
urgencias que ponga en riesgo a los pa-
cientes, por lo que permanecerán en su 
servicio, pero sin hacer actividad corre-
spondiente a su área.

Dichas acciones fueron tomadas 
por el sindicato, debido a que no 
fueron atendidas sus peticiones ante 
las autoridades como defender los 
derechos de la base trabajadora.

Parra Maldonado explicó que pese 
de tener una cita concertada el 17 de 
junio a las 13 horas con el titular de 
la Secretaria de salud, los canaliza con 
otras personas que no dan solución a 
sus peticiones.

“Agotemos la instancia del dialo-
go de la comunicación de la comu-
nicación, en días pasados enviaron a 
alguien del Comité Ejecutivo Nacional, 
el doctor Jesús Lepe, es el respons-

norte, precisamente para establecer 
un dialogo que permita la solución de 
la problemática que nos aqueja como 
sección”, acotó.

Reiteraron su solicitud de destituir 
a la doctora Hilda Vázquez Sánchez, 
directora de operación de personal por 
violenta las condiciones generales de 
trabajo y maltrato al personal.

Además, solicitan un bono covid 
para todo el personal en activo duran-
te la emergencia sanitaria; dotación de 
vestuario y equipo 2020 y 2021; Feac 
para el personal formalizado etapa 2 y 3.

También, piden entregas de medal-
las y diplomas por años de servicio 
2019, 2020 y 2021; convocatoria de 
vacaciones extraordinarias y recom-
pensa civil 2020 y 2021.

-
cación federal al personal regulariza-
do y formalizado respetando su an-

-
cación para todas las ramas médicas, 

Finalmente, solicitaron el reemplazo 
de parque vehicular al 100 por cierto y 
por último vacunación completa al per-

a los servicios de salud.  ALMA MÉNDEZ

Hay “un enorme apetito” por invertir 
en Puebla en el sector energético

Ahora que el gobierno federal y el del estado de Puebla han 

reconocido que no hay disponibilidad de dosis para vacunar 

a más mexicanos y en especial a los mayores de 40 años en la 

capital poblana, hay muchas dudas si sólo se aceleró el proceso 

de vacunación para las elecciones o si no hay dinero suficiente 

para comprar las que se requieren en el país, aunque siempre 

nos han dicho que recursos existen.

Por lo pronto, el gobierno federal informó, el 12 de junio pasado, 

que “donó 400,000 dosis (de la vacuna Astra Zéneca) a Belice, 

Bolivia y Paraguay”, repartidas en la forma siguiente: 100,000 

dosis son para Belice, 150,000 para Bolivia y 150,000 para 

Paraguay.

La subsecretaria de Derechos Humanos de la cancillería 

mexicana, Martha Delgado, informó que “tras realizar una 

exhaustiva consulta con los países de la región para identificar 

sus necesidades inmediatas, esperamos poder preparar más 

envíos para otros países en un futuro cercano”.

Los envíos correrán por cuenta de la Fuerza Aérea Mexicana 

para dejar el biológico en tres vuelos a La Paz, Asunción y 

Belice, Belice, en el marco de la cooperación entre los países 

miembros de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y 

Caribeños (CELAC).

Entre todo lo anterior, está un factor que hace mucho ruido.

El de los efectos sumamente agresivos que la vacuna Astra 

Zéneca trae consigo en ciertos segmentos de poblaciones jóve-

nes y que, hasta la fecha, las naciones que han estudiado el 

fenómeno no logran ponerse de acuerdo.

Entre los europeos, los expertos alemanes señalan que, por 

cada millón de personas vacunadas con cualquier biológico 

disponible en el mercado, morirán alrededor de doce. Sin 

embargo, si un millón de personas de 60 años contrajeran el 

COVID-19, estiman que morirían unos veinte mil.

Es un asunto de costo beneficio, todas las marcas de vacunas 

tienen efectos inclusive desconocidos, pero a la hora de con-

siderar la muerte tras el contagio del virus, la lógica cambia 

por completo.

Mientras tanto, Dinamarca, Islandia, Noruega, Irlanda, Esto-

nia, Lituania, Letonia, Luxemburgo e Italia le han cerrado por 

completo la puerta a la vacuna de AstraZéneca.

Austria está en fase de evaluación, igual que Rumania.

Por default, Francia ha optado no vacunar con ésta a los menores 

de 55 años. En sentido inverso, República Checa ya informó 

que “anda pescando” lotes de cualquier marca de vacuna para 

aplicarla a su población.

Y mientras tanto, en otras naciones del mundo han optado 

por una decisión personal. Si a alguien van a vacunar con 

Astra Zéneca y la rechaza, se respeta su decisión y se le aplica 

al siguiente en la lista.

Entre todo lo anterior, la vacuna Sputnik V sigue abriéndose 

paso, particularmente por dos ventajas competitivas, es la 

segunda más barata de la oferta disponible y no requiere de 

súper-congelamiento.

Así que, desde México se enviaron vacunas de Astra Zéneca 

a tres países latinoamericanos.

Nadie sabe lo que ocurrirá con los efectos secundarios de esta 

vacuna, por años, considerando largas fases de experimen-

tación por venir. 

Mientras tanto, los malosos dicen que, en realidad, Marcelo 

Ebrard tiene prisa por sumar simpatías en América Latina, 

porque ya le expresaron en la OEA, sus mejores deseos para 

que no se le descarrile otro tren.

En otras palabras, el canciller está en plena remediación de 

su maltrecha imagen.

A ver si le alcanza. Mientras tanto, las filtraciones entre “The New 

York Times” y las que hablan de cuentas off-shore en el extranjero 

a nombre de la familia Sheinbaum están a todo lo que da.

Y aún está muy lejano 2024.

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
Cuando el tema de la clase media obsesiona y en ocasiones 

ya no se sabe cómo remediar el error. Ayer, una más de las 

mañaneras.

El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que las 

personas sí deben de superarse, pero no aspirar a ser “fifís” y 

volverse egoístas con una vida de “lujo barato”.

“Porque ya también lo expresé, pueden tener altos grados 

académicos y ser muy susceptibles a la manipulación, por 

eso estamos hablando de una clase media solidaria, fraterna, 

no ladina y, repito, no aspiracionista.

“Claro que hay que superarnos, pero no volvernos egoístas y 

aspirar a ser fifí. Toda esa vida vacía, de lujo barato, de apos-

tar todo a lo material, a triunfar a toda costa sin escrúpulos 

morales de ninguna índole”, sentenció en su mañanera.

La gente es como es y me pregunto ¿vivir en un Palacio no es fifí?

fcrisanto00@yahoo.com.mx

Twitter @fercrisanto

Facebook: Fernando Alberto Crisanto

La Agencia Estatal de Energía lanzará, a 
partir del primero de julio, “el Catálogo de 
Proveedores” que está integrado por 40 
empresas y permitirá que las inversiones 
en Puebla se realicen de forma inteligen-
te y que se alcancen en el menor tiempo 

posible los objetivos planteados.
En rueda de prensa, el director general, 

Rodrigo Osorio Díaz, destacó que en alian-
za con Oil & Gas Alliance acompañarán a 
las empresas locales para cumplir con los 
requisitos que les permita estar a la altura 

de las exigencias para proveer sus servi-
cios.

Por su parte, el director general de Oil 
& Gas Alliance, Ricardo Ortega, indicó que 
para respaldar a las empresas locales que 
forman parte del catálogo de Proveedores 
se puso en marcha la metodología “Play 
Action”.

Precisó que está diseñada para desar-
rollar a los proveedores locales en tiem-
po récord y esto se complementa con el 
desarrollo de Mesas de Negocios a través 
de las que se presentarán a los posibles 
inversionistas.

Esto con el objetivo de impulsar a las 
empresas locales y lograr que la derrama 
económica que generan las inversiones en 
proyectos energéticos se quede en Puebla.

En este sentido, se destacó que las 

muy favorables para proyectos de gaso-
ductos y existe “un enorme apetito” por in-
vertir en el sector energético en el estado 
por lo que se está trabajando en fortalecer 
este rubro.

 ALMA MÉNDEZ

Con el objetivo de impulsar a las empresas locales y lograr que 
la derrama económica que generan las inversiones en proyectos 
energéticos se quede en Puebla.
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Acuario Michin y Scouts 
Puebla trabajarán a favor 
del cuidado del medio 
ambiente
El Acuario Michin y Scouts provincia de 

-
-

nado “Por un Mundo Mejor”, el cual busca 

-
cados en redes sociales, para contribuir al 

Durante rueda de prensa, Ashley 
-

proyecto, colaboran jóvenes de entre 

el proyecto de desarrollo sostenible 
de la Organización de las Naciones 

En su oportunidad, el director Edu-
cativo de Acuario Michin, Hugo Ruiz, 

-

-
ción de trabajar por la vida del plane-

-

-
-

-

presencia en el acuario y los visitantes se 

 ALMA MÉNDEZ

El COE espera reunirse 
pronto con el presidente 
electo Eduardo Rivera
El presidente del Consejo Nacional de 

se reúnan con el presidente electo, Edu-

-
-

y todos los poblanos pues llega a la 

-

-

-

 ALMA MÉNDEZ

Siguen los paros 
técnicos en Audi; no hay 
material para trabajar
El Sindicato Independiente de Trabaja-

-

segundo turno se suspenden actividades 

-

-

-
-

 ALMA MÉNDEZ

EL GOBIERNO DE PUEBLA RASTREA 
LAS LAJAS HISTÓRICAS

“No podemos cuidar todo el “No podemos cuidar todo el 
tiempo la zona del socavón”
El gobernador Miguel Barbosa Huerta in-

-

-
-

seguridad vigilando la zona, y partir del 
-

-

-
-
-

este lugar, un año, dos, cinco o diez años, 

-

-

En el uso de la palabra, la titular de la 

-

         SILVINO CUATE

El gobernador Miguel Barbosa Huerta re-
-

taron del zócalo de la ciudad en el pasa-

Ante esta situación, Barbosa Huerta 

una fotocopia de una Fe de Hechos con 

participó el Instituto Nacional de Antropo-

“Y ahora pregúntense a donde se es-

de años, ¿saben en donde acaban?, en 
-

-

-

los locatarios tienen derecho de denun-

-

-

a una falta de sensibilidad por parte de las 

-

con prudencia y con sensatez, es un 

 SILVINO CUATE
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Sin incidentes vacunación Pfizer a 
personas de 50 a 59 años en la capital

GOBIERNO DE PUEBLA ANALIZARÁ 
RECLAMOS DE SINDICATO DE 
TRABAJADORES DE LA SALUD

El gobierno del estado es ajeno a 
las elecciones en la BUAP: Barbosa
Con la llegada de la elección del Consejo Univer-
sitario y en septiembre del futuro rector o rectora 
de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla 
(BUAP), el gobernador Miguel Barbosa Huerta pidió 
a la comunidad universitaria razonar su voto y no 

El titular del Poder Ejecutivo señaló que no ob-
serva mayor problemática en la elección del Consejo 
Universitario, ya que, todo está transitando de ma-

“No veo yo mayor problema en el relevo de la 
rectoria, y exhorto a toda la comunidad universitaria 

que así se conduzca, que razone su voto, que no se 
-

Agregó que la administración estatal no tiene in-
terés de intervenir en las elecciones, ya que, es un 

Enfatizó que espera que el próximo rector o rec-

“Gobierno no tiene interés de meterse, nunca ha 
tenido interés de meterse, así es que, ojalá y tenga-
mos a la cabeza de la BUAP una persona honesta, 
intelectual, reposada, con ganas de hacer las cosas 

              SILVINO CUATE

Desde primeras horas los hospitales 
IMSS de San José y el Hospital para el 
Niño Poblano, concentraron una gran 
cantidad de personas, para la aplicación 
de la segunda dosis anti Covid de marca 

residen en la capital poblana y mujeres 
mayores de 18 años con nueve semanas 

La secretaría de salud, dispuso de 
12 unidades médicas con el propósito 
de completar su vacunación, algunas 
unidades lucen saturadas y otras no 

acudieron quienes la letra de su primer 

Y es que en en el Hospital de San 
José, se registró una gran cantidad de 

ciudadanos, por lo que los servidores 
de la nación implementaron otra hilera 

-
taron en la Unidad Médica Familiar nú-
mero 1 del ISSSTEP y en el Segundo 
Regimiento Blindado de Reconocimien-

En ese sentido, el primer nosocomio 

teniendo que implementar otra hilera de 

de Servicios de Salud Ampliados (CES-
SA) Romero Vargas, Aparicio y Hospital 
General del Norte, avanzaron sin con-

SE REPORTA LA CIFRA 
MÁS BAJA DE CONTAGIO 
La Secretaría de Salud registró 3 nuevos 
enfermos de Coronavirus, en compara-
ción con los datos de ayer son 14 casos 
menos, también se contabilizaron 2 de-

El secretario de salud, José Antonio 
Martínez García explicó que hay 73 ca-
sos activos distribuidos en en 21 mu-
nicipios, además se tienen registrados 

Asimismo, el secretario de salud, in-
formó que este día comenzó la vacuna-
ción en Puebla Capital para las perso-

Agregó que, los poblanos que se va-
cunarán son las personas que recibieron 

Indicó que ha bajado la demanda de 

el número de contagios en el Estado de 
 ALMA MÉNDEZ /  SILVINO CUATE

Los poblanos que se vacunarán, personas que recibieron su primer biólogo marca Pfizer del 18 al 22 de mayo

Después de que el Sindica-
to Nacional de Trabajado-
res de la Secretaría de Sa-
lud (SNTSA) evidenció que 
el doctor Antonio Martínez 
García hacer caso omiso a 
las peticiones de equipo y 
compensaciones moneta-
rias, el gobernador Miguel 
Barbosa Huerta aseguró 
que se analizarán los re-
clamos de este sector y 
con ello frenar la suspen-
sión de labores durante 
dos horas. 

El titular del Poder Eje-
cutivo enfatizó que es res-
petuoso de los derechos 
labores y de los sindica-
lizados de Salud, además 
señaló que no todos los 
empleados forman parte 
del sindicato.  

Advirtió que si se sus-
penden sus labores de 
atención médica, puede 
haber responsabilidades 
legales, por ello los llamó a 
ser sensatos 

Asimismo , instruyó 
a la Secretaría de Salud, 
Administración y Finanzas 
instalen mesas de trabajo 

con los sindicalizados para 
conocer sus inquietudes. 

“Yo respeto mucho los 
derechos laborales y respe-
to mucho las decisiones de 
un sindicato, el sindicato 
de salud no abarca todos 
los trabajadores, abarca a 
una parte de los trabajado-
res de salud y el gobierno 
analizará estos reclamos, la 
Secretaría de Salud, la Se-
cretaría de Administración, 
la Secretaría de Finanzas y 
yo estoy seguro que vamos 
a tener un buena salida en 
esto y quiero que sean sen-
satos, que su función es im-
prescindible, una omisión 
por falta de atención médi-
ca porque estén ejerciendo 
derechos laborales, les pro-
voca responsabilidad, pero 
yo estoy cierto que esto no 
va a pasar”, declaró en con-
ferencia de prensa. 

Para concluir Barbosa 
Huerta resaltó que duran-
te en la pandemia, la labor 
de los medios ha sido muy 
importante, sobre todo en 
los momentos de crisis. 

 SILVINO CUATE
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Se necesita reactivación económica 
y seguridad para corregir el rumbo 
de Puebla: Eduardo Rivera

MICALCO CON 
LA INTENCIÓN 
DE REEMPLAZAR 
A GENOVEVA 
HUERTA EN LA 
DIRIGENCIA DE AN
El actual diputado plurinominal 
electo del Congreso local, Rafael 

en la convocatoria para buscar la 
dirigencia estatal del Partido Ac-

-

-
rentes panistas del interior del es-

fortalecer en caso de lograr ocupar 

-

resultados de los comicios del seis 
-
-

-

-
sonajes como Francisco Fraile, y 

después de los comicios del seis de 
-

ros en levantar la mano, es Rafael 
-

encuentra dirigido por Genoveva 

-
gente estatal, esto tiene sus pros 
y contras, es complicado lograr 
al cien por ciento la unidad en el 

-

Respeto la dirigencia actual pero 
-

 AURELIA NAVARRO

De omisa califica a la 
actual legislatura del 
Congreso local, Iván 
Herrera
 El diputado local electo por el Distrito 19 

-
-

abonen a mejorar el servicio del agua en 

del Congreso local tiene como objetivo 
-

sean aplicadas en favor de los poblanos, 

-
gisladores pertenecientes al viejo régimen 

por el bienestar de las y los poblanos para 

 Para lograr esto, el legislador electo 

-

Bienestar en el ayuntamiento de Puebla, 
-
-

Miguel Barbosa Huerta el pasado 16 de 
-

 AURELIA NAVARRO

-

electo de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, 
Presidente Municipal Electo, se compro-

sociedad civil, a impulsar como priori-
-

meses previos a la toma de protesta ya 

-
-

sindicales y representantes de la so-
ciedad civil los acuerdos sean seguir 

-
mular las estrategias en favor de la 

-

-
sonajes a seguir impulsando la partici-

intercambio de ideas en las mesas de 

-

entre ellos, a las universidades, y ro-

-

-

-
ca de la capital junto con el apoyo de 

EDUARDO RIVERA REALIZA 
COMISIÓN PERMANENTE COM-
PUESTA POR EMPRESARIOS, SIN-
DICATOS Y ACADÉMICOS PARA 
TRABAJAR DE MANERA CONJUNTA

-
-

tantes de la sociedad civil, el presidente 

-
nente, para trabajar de manera conjun-

Al detallar su Plan de Ciudad, des-
-

manera rotativa, representantes de di-

-
jores perfiles para el intercambio de 

trabajar de forma conjunta: “eso nos 
-

tamos sembrando una semilla muy 

En este sentido, el Rector de la Uni-

-

-

-
-
-

-
rrector de Desarrollo Institucional de la 

Por el sector empresarial, estuvie-

Espinosa Rueda, Presidente de CA-

-

-

-

-
gadillo, Presidenta de los Consejos de 

 ALMA MÉNDEZ / AURELIA NAVARRO
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A partir de septiembre y octubre 
cuando entren en función nuevos 
presidentes y diputados electos

Los diferentes diputados federa-
les y alcaldes electos del interior 
del estado iniciaron con las giras 
de agradecimiento, regresando a 
las comunidades y juntas auxi-
liares para seguir recopilando las 
necesidades a las que intentarán 
resolver y gestionar programas 
dentro de sus primeros cien días 
de trabajo, a partir de septiem-
bre y octubre cuando entren en 
función.    

 En el municipio de Cuautlan-
cingo, el abanderado de la alianza 
PRI-PAN-PRD, Filomeno Sarmien-

casi estos cuatro meses todos los 
martes visitará de forma escalo-

nada para evaluar junto con los 
-

gar primero a cada localidad.
 Para la región de Atlixco, la 

edil electa por Morena-PT, Ariadna 
Ayala Camarillo reconoció que, al 
ser el primer gobierno de izquier-

compromiso de no fallar a los lu-
gareños es más grande, en espe-
cial, en materia de seguridad.

 Destacó que va por dotar de 
gasolina a las patrullas para que 

los policías, así como la colocación 
de cámaras de video-vigilancia, así 
como la vigilancia en las entradas 
y salidas de Atlixco, para detectar 

en coordinación con Plataforma 

de robo.       
 Mientras que el diputado fede-

ral electo por el Distrito 07 de Te-
peaca, Raymundo Atanacio Luna, 
además de reunirse con personal 
de la Comisión Federal de Electri-
cidad (CFE), también acudió a la 
Secretaría de Gobernación para 
gestionar apoyos en favor de la 
educación de esa región.

 Incluso participó el pasado 17 
de junio al primer encuentro en-
tre diputados federales electos, al 
igual que con el dirigente nacional 
de Morena, Mario Delgado. 

     AURELIA NAVARRO

DESAPARECIÓ DIEGO 
AYANTI, SOBRINO 
DE EX CANDIDATO A 
EDIL DE SAN PEDRO 
CHOLULA
Familiares y amigos de Diego Ayanti Luna 
Momox de 19 años de edad reportado 

iniciado una búsqueda intensa para dar 
con el paradero del joven.

 El joven desaparecido es sobrino del ex 
-

desde sus redes sociales el apoyo de los 
vecinos, a través de un mensaje que dice 
“por favor si alguien sabe de él ayúdennos, 
la angustia para su mamá es muy grande”. 

De acuerdo a familiares, la última vez 
que el joven fue visto por última vez so-
bre la colonia Tres Cruces, él vestía una 
playera de color rojo, un pants azul ma-
rino con franjas blancas, tenis grises con 

cubrebocas color azul rey.
 La denuncia por la desaparición fue in-

terpuesta por sus familiares ante la Fiscalía 
General del Estado en el departamento de 
Desaparición Forzada de Personas, asen-

mismo 21 de junio.  AURELIA NAVARRO

Iniciaron con 
las giras de 
agradecimiento, 
regresando a las 
comunidades y 
juntas auxiliares 
para seguir 
recopilando las 
necesidades a las 
que intentarán 
resolver .
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ESPECIAL ORGULLO  2021

N E W S W E E K E S P A N O L . C O M J U N I O  2 0 2 1

EQUI
DADEN MÉXICO, DEL TOTAL DE 5 MILLONES DE EM-

presas existentes, 212 portan este año el re-
conocimiento de “Mejores Lugares para Trabajar 
LGBT+ 2021”. Además de que esta cifra represen-
ta un crecimiento muy representativo con res-
pecto a 2020, año en que solo se contabilizaron 
126. Cada vez más empresas adoptan políticas de 
no discriminación LGBT+, crean redes de em-
pleados y aliados LGBT+ o consejos de diversidad 
e inclusión, y participan en actividades públicas 
para apoyar la inclusión LGBT+.

La organización Human Rights Campaign 
(HRC), fundada en 1980 y reconocida como el 
mayor grupo de presión a favor de lesbianas, 
gais, bisexuales y transgénero en Estados Unidos, 
presentó los resultados de la cuarta edición de 
HRC Equidad MX, la encuesta anual que evalúa 

¿Empresas en México cien por ciento 
 

 Aquí te revelamos sus nombres.

LGBT+
       2021

PARTE I/II
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D
las prácticas de inclusión LGBT+ entre los prin-
cipales empleadores de México.

Tras casi dos décadas de éxito con el Índice de 
Igualdad Corporativa, considerada la principal 
herramienta de evaluación comparativa sobre 
la inclusión LGBT+Q laboral en las principales 
empresas y corporativos de Estados Unidos, Hu-
man Rights Campaign introdujo en México este 
concepto, en 2016, a través de esfuerzos progra-
máticos adaptados al contexto social y cultural.

De acuerdo con Beck Bailey, director del pro-
grama de Equidad Laboral de HRC, la versión 
mexicana de esta encuesta ha experimentado un 
éxito y crecimiento sin precedentes: “En su cuar-
to año, el desempeño de la iniciativa con sede en 
México superó todas las expectativas al colabo-
rar de manera efectiva con multinacionales y em-
presas mexicanas para promover la igualdad en 
los lugares de trabajo. A lo largo de los años, HRC 
Equidad MX se ha convertido en un poderoso 

instrumento de cambio positivo en México y la 
región al cambiar la manera de abordar la diver-
sidad y la inclusión en las empresas para satisfa-
cer las necesidades de la fuerza laboral LGBT+ en 
México y asegurar su éxito profesional”.

Alphonso David, presidente de HRC, conside-
ra que, en un año lleno de desafíos únicos de-
bido a la presente pandemia, el firme compro-
miso con la inclusión LGBT+ laboral en México 
es verdaderamente inspirador: “Me enorgulle-
ce reconocer un número récord de empresas 
comprometidas con brindar centros laborales 
incluyentes en nuestro índice Equidad MX 2021. 
Estos resultados reflejan el innegable progreso 
de la comunidad empresarial mexicana”.

De acuerdo con los parámetros de la encues-
ta “Mejores Lugares para Trabajar LGBT+ 2021”, 
los resultados de HRC Equidad MX hablan de 
una recepción única en México. El crecimiento 
del programa —se señala— es el mejor indica-
dor del compromiso con la inclusión laboral 
LGBT+ de las principales empresas del país por 
fomentar centros de trabajo justos y equitati-
vos para todos.

ORGULLO

Gracias al trabajo continuo de 
los líderes corporativos, 
aliados y defensores 
abiertamente LGBT+, añade 
Bailey, el número de empresas 

que habla de la dedicación y el 
compromiso sólido para 

 la inclusión 
laboral sea una realidad para 
miles de empleados LGBT+ en 
todo el país.

POR 

NEWSWEEK MÉXICO

Crecimiento 
de # empresas 

126 
2020 

212
en2021
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Atlixco, Pue- Un menor de 17 años de 
edad falleció y otro más de 7 años fue 
trasladado al Complejo Médico Gonzalo 
Río Arronte, luego de que un conductor 
en una camioneta los embistiera cuando 
caminaban en la segunda sección de In-
fonavit en Atlixco.

De acuerdo con algunos testigos, los 

menores iban caminando cuando la ca-
mioneta, manejada por un sujeto en apa-
rente estado de ebriedad, los embistió, 
dejando a uno de ellos prensado sobre 
la jardinera.

Mientras que otros testigos, señalan 
que al percatarse del incidente intenta-
ron brindar apoyo, pero para uno de ellos 

ya era demasiado tarde, sin embargo, el 
conductor fue detenido por los mismos 
vecinos hasta que llegó la Policía Muni-
cipal. Por último, al lugar arribaron ele-
mentos de la Policía Municipal, paramédi-
cos y personal de la Fiscalía General del 
Estado (FGE), para abrir la carpeta de 
investigación.  PAOLA AROCHE

El conductor fue asegurado 
por los vecinos de la zona, 
quienes aseguran que los 
jóvenes iban caminando 
cuando fueron embestidos

Ebrio embiste a dos menores en 
Atlixco; uno murió prensado

FGE VINCULA A PROCESO 
A EX AGENTE ACUSADO DE 
EXTORSIÓN
Gabriel “N” acudió a realizar un levantamiento de 
cadáver en Tehuacán y en una visita técnica a una 
farmacia solicitó 20 mil pesos para no clausurarla

La Fiscalía General del Estado 
(FGE) de Puebla vinculó a pro-
ceso a Gabriel “N”, acusado de 
extorsión cuando se desempe-
ñaba como jefe de grupo de 
la Agencia Estatal de Investi-
gación.

Los hechos se registraron 
el 11 de diciembre de 2019, 
cuando una persona falleció 
en las instalaciones de una 
farmacia ubicada en Tehua-
cán, lugar donde arribó Ga-
briel “N”, a realizar el levan-
tamiento del cadáver, cuando 
se desempeñaba como jefe de 
grupo de la Agencia Estatal de 
Investigación.

Gabriel “N” pidió a la coor-
dinadora de visita técnica de la 
farmacia 20 mil pesos para no 
clausurar el negocio, en con-

secuencia, la Fiscalía Especia-
lizada de Combate a la Corrup-
ción presentó pruebas contra 
el investigado y logró que el 
juez de control le dictará vin-
culación a proceso.

Por último, Gabriel “N” ya 
no estaba activo en la insti-
tución cuando se formuló im-
putación, sin embargo, la FGE 
continuó la investigación co-
rrespondiente.  REDACCIÓN

SSP de Texmelucan alerta a pobladores de llamadas falsas

Juan Valentín Alducín reportó que del 14 al 20 
de junio se atendieron 119 eventos, 90 de estos 
verdaderos y 29 falsos

San Martín Texmelucan, Pue- La Direc-
ción de Seguridad Pública a cargo de 
Juan Valentín Alducín Guerra, volvió a 
solicitar a la población a que haga un uso 
responsable de los números de emer-
gencia, debido que las llamadas falsas 
continúan al alza.

Juan Valentín Alducín reportó que del 
14 al 20 de junio se atendieron 119 even-
tos, 90 de estos verdaderos y 29 falsos.

De estos hechos se registró un femi-
nicidio, un más de abuso sexual, cuatro 
hechos de transitó, una persona lesionada 
por arma blanca, una riña, un robo de casa 
habitación sin violencia, además de cinco 
robos a comercio, un robo a transeúntes.

Sumado a lo anterior, se dieron cuatro 
eventos de robo de vehículo, se recuperó 
otra unidad, además de que se registraron 
cuatro auxilios por violencia contra la mujer, 
dos reportes de disparos, dos detenciones 
por portación de tema de fuego sin los per-
misos pertinentes, un robo a repartidor.

De estos hechos un total de siete per-
sonas quedaron a disposición del juez cal-

-
ativos realizados de manera conjunta con 
otras dependencias.

-
rantizar la seguridad en todos los sec-
tores de Texmelucan, Juan Valentín Al-

ducín Guerra informó que ha 
sostenido reuniones con todos 
los representantes de las dis-
tintas cámaras y organismos 
empresariales, para coordinar 
acciones y diseñar estrategias 
contra la inseguridad.

intención es ir generando una 
sinergia entre las autoridades, 

la sociedad y los organismos 
comerciales y empresariales, 
que en otras ocasiones han 
reconocido el trabajo de los 
policías municipales.

Alducín Guerra sostuvo que 
las reuniones se realizaran con 
frecuencia, para así gener-
ar una comunicación directa. 

 CAROLINA GALINDO
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Tromba deja afectaciones a 
decenas de familias en Serdán

Habitantes  optaron por salir a limpiar y destapar alcantarillas para evitar más afectaciones en Serdán

Ciudad Serdán, Pue. Decenas de 
vecinos resultaron afectados en 
la zona de Ciudad Serdán por la 
tromba de cayó ayer.

La zona afectada es la parte 
alta en la localidad de San Mar-
tín, el puente de la colonia de La 
Gloria, en la avenida Revolución 
y la prolongación de Manuel M 
Flores, en el camino viejo a San 
Diego.

En esta zona varias familias 
resultaron afectadas, hubo per-
sonas que reportaban que re-
querían el apoyo de elementos 
de Protección Civil y no llegaron.

Enrique Cortés, coordinador 
de esta área, dio a conocer que 
acudieron a los lugares donde 
necesitaban más el auxilio.

Otra de las calles donde tam-
bién hubo afectaciones fue la 6 
Norte, 6 Oriente y 3 Norte, pero 
los vecinos optaron por salir a 
limpiar y destapar alcantarillas y 
así evitar que el agua entrara a 
sus hogares.  LUZ MARIA ZAYAS
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AMLO SE REÚNE 
CON SHEINBAUM 
Y SLIM DÍAS 
DESPUÉS DE 
PRESENTAR 
DICTAMEN 
SOBRE LÍNEA 12

El colapso de una de las partes 
elevadas de la Línea 12 se 
debió a una falla estructural 
asociada a varias deficiencias 
en el proceso de construcción, 
según el reporte preliminar de 
la empresa noruega DNV.

A seis días de presentarse el primer dict-
amen sobre el colapso de una trabe de la 
Línea 12 del Metro, el presidente Andrés 
Manuel López Obrador se reunió con la 
jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, y 
el empresario Carlos Slim.

Durante su conferencia vespertina de 
este martes, Sheinbaum no quiso dar de-
talles sobre el encuentro, solo se limitó a 
decir que la Línea 12 se va a rehabilitar de 
manera segura para que empiece a operar 
lo más pronto posible.

De acuerdo con el reporte preliminar 
del dictamen de la investigación de la 
empresa noruega DNV, contratada por 
el gobierno de la Ciudad de México, el 
colapso se debió a una falla estructural 

-
ceso de construcción.

En este primer informe, la empresa 
destacó fallas en el proceso de soldadu-
ra de los pernos Nelson, porosidad y fal-
ta de fusión en la unión entre el perno y 
la trabe, así como falta de pernos Nelson 
en las trabes que conforman el conjunto 
del puente.

También detectó diferentes tipos de 
concreto en la tableta, soldaduras no 
concluidas y/o mal ejecutadas, y “super-
visión y control dimensional en soldadu-

El Consorcio constructor de la Línea 
12 estuvo integrado por Ingenieros Ci-
viles Asociados, SA de CV (ICA), Alstom 
Mexicana, SA de CV, y Carso Infraestruc-
tura y Construcción, SAB de CV.

El tramo que colapsó correspondió a 
Carso, la empresa de Carlos Slim.

El colapso de una trabe en las inmed-
iaciones de la estación Olivos, el pasado 
3 de mayo, dejó 26 persona muertas y 

-
do de toda la Línea 12, la más nueva y 
moderna del STC. 

            REDACCIÓN ANIMAL POLÍTICO
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